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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 3691円 

 
＜卓話＞                        南貴子会員 
 
 

私は小学校2年生の時に松戸に引っ越してきました。それまでは、

父の実家の港区赤坂にある乃木神社のすぐそばに住んでいました。 

初めての庭のあるお家でドーベルマンを飼い、バーベキュー、夏休

みの間はテントで生活し、ピアノを買ったりと、楽しい子供時代を

送りました。 

当時ピアノの調律をしてもらっていたのが前会員の崎谷さんです。

今も娘のピアノの調律もお願いしており40年弱のおつき合いになり

ます。入会の時期はすれ違ってしまいましたが、松戸北ロータリー

クラブとはご縁があると感じています。 

 

大学卒業後は証券会社に就職しました。営業として初めてお客様に買っていただいた

株はソフトバンクです。当時ソフトバンクは上場3、4年目で知名度もなく数ある企業

の一つでしたが、たまたま孫さんの講演会に出席して、スピード感があり人を惹きつ

ける、夢のある経営者だと感じたのがきっかけです。ソフトバンクの昨日の終値が

6370円、当時は3800円前後で買っていただいたと記憶しています。分割を3回行ってい

て株数が1株に対して18株に増えているので、100万円分購入していただいた場合3000万

円ほどになっています。 

その後は外資系証券を経て、3社目に三菱UFJモルガン・スタンレー証券にて念願のト

レーダーとして12年ほど働きました。 

子育てとの両立との関係でやむなく退職し、現在は新松戸の飲食店にて週3回の勤務と

経理全般をしています。 

ロータリに入会し、大きな組織に属するのは久しぶりということで気が引き締まる思

いです。 

どうぞ皆様よろしくお願いいたします。 

 
＜米山記念奨学会委員会＞              中原光男委員長 
 
 

来月10月は米山月間になります。米山奨学会は、日本全国のロータ

リー会員の寄付を財源にして、日本で学ぶ外国人留学生に対して

奨学金を支給します。 

普通寄付は4000円、特別寄付は1万円ということで、来月になりま

したらお願いにあがります。 

この奨学金は、博士課程で2年間、月に14万円、年間で168万円が支

給されますが、以前私ども北クラブが世話クラブとなった方は博

士課程を1年で終わりまして、優秀な方は1年で終わることになりま

す。 

皆様方のご協力をよろしくお願い致します。 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2408回 例会 2023年 9月27日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦朗    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 76.5％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2408回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

          13:15 南貴子会員卓話 

     13:25 出席親睦委員会 本日の出席率発表      平野崇広委員 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    4つのテスト 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                               

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

 
最近頻繁に耳にしてると思いますが、先週のニュースで、海鮮弁当

を食べて298名が食中毒の症状で体調不良になったと騒がれていま

した。本日の時点でまた増えたようですが・・・ 

製造元は青森の八戸にある「吉田屋」で1892年創業で130年ほどの老

舗企業でした。 

吉田屋さんのホームページで拝見した報告によると、黄色ブドウ球

菌、セレウス菌が含まれていたのが原因で食中毒を引き起こしたと

の事でした。菌について調べてみたところ「黄色ブドウ球菌」は人

や動物の傷口（特に化膿しているもの）をはじめ、手・鼻・のど・

耳などに広く生息している菌で、「セレウス菌」は河川や土の中な

ど自然界に広くいる細菌だそうです。それぞれの菌は通常の過熱をしても死滅しないとい

うレベルの菌なので食材への付着は絶対に避けなければならないそうです。となると今回

はかなり強力な菌に侵されたんだという事を認識します。 

吉田屋さん側からは、連休前の対応に追われて、必要な作業を怠ったと謝罪文にはありま

すが、130年も何の事故事例のない企業がこのような事を起こしてしまう事は、働き手不

足にてあらゆる人材を採用しなければならなくなった事もおおいに影響しているのではな

いかと感じます（個人的見解ですが・・・） 

これから本格的な秋に入りますが、細菌が活発化するのが室温20℃くらいだそうです。 

そして特にこれからの時期に多く増えるのが、皆さんご存じの「アニサキス」による食中

毒です。 
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アニサキスは秋に旬を迎えるカツオ、サンマ、サバなどに寄生していて、新鮮な刺身に生

きたまま残っている事もあります。 

実は私は３回もアニサキスにあたっています。３回も経験すると、慣れたもので初期症状

でアニサキスにやられたと確信出来るようになりました。波打つような痛みが徐々に増し

ていって、痛みのピークの時には、内臓を直接つねって ねじられたような痛みが襲って

きます。あの痛みだけは二度と味わいたくないものです。 

アニサキスによる食中毒は、過去4年間の統計

からみると10月が最も多かったという事なので

皆様も十分にご注意下さい。 新鮮な刺身を食

べるときはよく噛むことがアニサキスの体内侵

入を防ぐ最大の防御らしいです。  

細菌といえば、奨学生の木下さんの研究のテーマだったので何かの機会にまた菌について

も色々と聞いてみようと思います。先週末にドイツの木下さんとラインでやり取りしまし

たが、まだ忙しいらしく、先方のロータリーの例会には１回しか出席していないそうです

が、慣れてきたら例会の様子や動画を送ってくれるらしいです。 
夜間例会の時にZOOM等を利用すれば、ライブで色々とお知らせしてくれるとも言ってい
るので楽しみにしたいと思います。    

  

＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
 

10月11日（水）の例会開催時間変更のお知らせ 

当日は元会員の石井新一さまと豊島利治（物故会員）さま両名様

を偲ぶ意味を絡めた例会として開催させて頂きますので詳細は後

に配信させて頂きます。 

点鐘時間は１７：３０となります。 

尚、当日は日本閣よりの配慮も戴き送迎バスも臨時運行されます

のでご利用頂ければと存じます。運行時間１６：００～２１：０

０の各時間帯２０分おきとなります。 

以上、よろしくお願い申し上げます。  
  


